
　笠間小学校で出前講座が行われ、6年生の児童が選挙に
ついて学びました。
　市選挙管理委員会の職員が講師を務め、選挙とは何か、
なぜ実施するのかなど、その目的や仕組みを講義形式で学
習した後、実際の選挙さながらに投票の体験を行いました。
　体験した児童は、「選挙について学ぶことができた」「投
票は緊張した」と感想を発表するなど、選挙への学びを深
めることができました。

　明治から昭和前期にかけて活躍し、「仏画の武山」と謳
われた郷土の日本画家、木

き

村
むら

 武
ぶ

山
さん

の仏教美術を知ってい
ただくため、茨城県近代美術館の中田企画課長を講師に招
き、講義と作品解説で構成する講座を開催しました。
　講義では、武山が高野山金剛峯寺の金堂壁画をはじめ、
古代から近世まで多くの仏画から図像などを学ぶ研究熱心
さ、作品にみられる遊び心などが紹介されました。
　参加者が、講義内容を照らして、大日堂に描かれた大日
如来や虚空蔵菩薩、弘法大師などを拝観すると、武山独自
の色彩感覚で表現された壁画や天井画に感嘆の声が聞かれ
ました。
　大日堂は、毎月第２・４日曜日に事前予約制で公開して
いますので、関心のある方は、武山が描く曼荼羅世界に触
れてみてはいかがでしょうか。

　JR 岩間駅西口近くにある多目的広場に、岩間ライオン
ズクラブからソテツの木を寄贈いただきました。
　昨年は同広場内に枝垂桜をいただいており、２年続けて
の寄贈となります。
　ライオンズクラブの皆さん、ありがとうございました。

　令和７年３月の完成を目指し、本瓦型銅板葺き屋根の葺
ふ

き替えを進めている重要文化財笠間稲荷神社本殿で保存修
理工事の現場見学会が開催され、小学生９名も親子で参加
しました。
　参加者は足場に上がり、約６メートルの高さから工事中
の本殿屋根を見学。屋根から取り外した銅板を１枚１枚丁
寧に補修し形を整える様子や、新しい銅板を古色に仕上げ
る作業なども見学し、関係者からの説明に熱心に耳を傾け
ました。
　子どもたちが文化財に触れ親しむことで、将来にわたり
郷土の文化財が大切に継承されていくことを期待します。

市内小学生が模擬選挙を体験

木村 武山に関する講座を開催

ソテツの木を寄贈いただきました

現場見学会に小学生が参加

6/19

6/26

6/28・29

架空の学級委員長を選出する想定で模擬選挙を体験

寄贈いただいたソテツの木と岩間ライオンズクラブの皆さん

先人たちの技を間近で見学

６/２３
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　６月に開催された「BMW 日本ゴルフツアー選手権 森
ビルカップ」の大会特別協賛となっている森ビル株式会社
などの皆さんが市役所を訪れ、昨年に引き続き同大会の会
場で行われたチャリティー募金 139,204 円を山口市長に手
渡しました。
　寄附金は、スポーツ振興や地域活性化のために活動する
笠間スポーツコミッションの事業に活用させていただきま
す。
　ご厚意に感謝します。

　　市民の富
とみ

田
た

 政
まさ

男
お

さんから市へ寄附をいただきました。
　　寄附金は市の事業で大切に活用させていただきます。
　　温かいご支援ありがとうございます。

　笠間アグリビジネスネットワーク協議会の菅
すが

谷
や

 巧
たくみ

副会
長と増

ます

渕
ぶち

 佑
ゆう

也
や

副会長が市役所を訪れ、協議会で力を入れ
ている「坊ちゃんかぼちゃ」共同生産事業の進捗を市長に
報告しました。
　協議会では、７軒の農家で栽培をしており、栽培講習会
を開くなど、ブランド化と販路開拓に向けての取り組みを
スタートさせています。
　今後は、農家での直売に加え、販売場所を増やしていく
予定とのことですので、見つけた際には、ぜひご賞味くだ
さい。

　こども育成支援センター主催の「特別な支援が必要な子
どもたち～発達が気になる子と医療の付き合い方」講演会
を友部公民館で開催しました。
　茨城県立こころの医療センター児童精神科医の神

じん

 崇
たか

慶
よし

さんがオンラインで講演しました。
　児童思春期の精神発達障害について、主に注意欠如多動
症（ADHD）、自閉スペクトラム症（ASD）の診断と対応
方法などを解説しました。

スポーツ振興のために

温かい思いに感謝

「坊ちゃんかぼちゃ」の
ブランド化に向けて

子ども育成支援の講演会を開催
しました

7/8

7/87/20

7/16

（左から）森ビル株式会社 執行役員 兼 森ビルゴルフリゾート
株式会社 代表取締役社長 多

た
田
だ

野
の

 敬
けい

さん、山口市長

（左から）富田さん、山口市長

（左から）笠間アグリビジネスネットワーク協議会 菅谷副会長、
山口市長、増渕副会長

講演会の様子
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　「夏休み！ドボジョと橋をみてみよう♪ in いばらき
2024」が、笠間市内で開催されました。
　「ドボジョ」こと女性土木技術者の皆さんが、夏休み中
の小学４年生～中学３年生 13 名と保護者に、橋について
説明しました。
　イベントでは講習会と現場見学会を実施。
　橋のひみつや構造、点検方法などを講習会で学び、市内
の大古山橋点検にチャレンジ！
　子どもたちは、ドボジョ先生と一緒に楽しみながら橋の
安全を確認していました。

　友部公民館で「あなたは大丈夫？知って備えよう老後の
不安」と題し、水戸公証役場で公証人の納

な

谷
や

 肇
はじめ

さんによる、
講演会が開催されました。
　老後の備えをするにあたり、公証役場でできる手続きに
ついて話があり、参加者の方からは、「老後のことを真剣
に考える良い機会となった」「大変勉強になりました」な
どのご意見をいただきました。
　今後も、成年後見制度や高齢者の権利擁護について、多
くの方に目を向けていただけるよう、講演会や学習会など
を開催していきます。

　終戦記念日を前に「笠間市戦没者追悼式」が、笠間公民
館で戦没者遺族ら関係者が参列して行われました。
　式は国歌斉唱、黙とうに続き山口市長が式辞を述べ「私
たちは悲惨な体験から、命の尊さと平和の大切さを学んだ。
国家、家族のために無念の最期を遂げられた人々の願いを
無にしてはならない」と平和への誓いを述べました。
　また、参列した国会議員や市議会議長および県・市の遺
族会代表が追悼の辞を述べ、ウクライナやイスラエル・パ
レスチナ問題などに触れながら、世界平和の大切さなどを
訴えました。

　大人気の笠間中央公園に新たにインクルーシブ遊具が追
加されました。
　これまでの遊具に加え、ぐるぐる回転する「ウィゴーラ
ウンド」、マットの上で飛び跳ねる「クリクリジャンピン
グ」、みんなで乗れる「円盤ブランコ」、ネットに乗ったり
引っ張ったりする「セレベルスパイラル」「セレベルクロス」
が新登場！
　世代や身体能力に関わらず、すべての人が一緒に楽しめ
る遊具となっています。
　ルールを守って、仲良く遊んでください。

ドボジョと橋を見学！

権利擁護講演会を開催

笠間市関係の戦没者を追悼
恒久平和を誓い合う

インクルーシブ遊具が追加

7/31

7/31

8/10

橋点検の様子

講演会の様子

式の様子

追加された遊具
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　笠間市役所で笠間市固定資産評価審査委員選任書の交付
式が行われ、山口市長から選任書が交付されました。
　固定資産評価審査委員とは、行政から独立した中立的・
専門的な立場で、固定資産課税台帳に登録された事項に関
する不服の審査および決定などの事務を行います。委員は、
笠間市議会の同意を得て市長が選任します。
　交付式では、山口市長から、宇

う

津
つ

 義
よし

和
かず

さん、野
の

口
ぐち

 文
ふみ

男
お

さん、常
つね

行
ゆき

 卓
たく

朗
ろう

さんの３名に選任書が交付されました。
交付式終了後は、笠間市役所で委員会が開催され、市税の
概要や固定資産税の状況について説明を受けました。なお、
委員長には宇津さん、委員長職務代理に常行さんが選出さ
れました。

　92 歳でご逝去された陶芸家の伊
い

藤
とう

 公
こう

象
しょう

さんへ、長年に
わたる卓越した創作活動などに対して「笠間市表彰」を授
与しました。
　伊藤さんは、昭和７年に石川県金沢市生まれ。
　昭和 44 年に笠間市に移住して昭和 47 年に自身のアトリ
エを設立以来、市内で創作活動を続けてこられました。
　伊藤さんの作品は、市内の各所にも彩りを加えています。
　市役所 本所・笠間支所内の壁面作品、笠間芸術の森公園 
陶の杜

もり

のアート・プロデュース、県立笠間陶芸大学校内の
作品など、市内のさまざまな場所で今も息づいています。
　皆さん、ぜひ伊藤さんの素敵な作品を見にお出かけくだ
さい。

　友部小学校６年の石
いし

井
い

 陽
よう

賀
が

さんが茨城選抜チームに選
出されて「文部科学大臣杯 JA 共済トーナメント 第 58 回
全日本リトルリーグ野球選手権大会」への出場が決まり、
山口市長を表敬訪問しました。
　石井さんは、友部リトルリーグスポーツ少年団に所属し、
野球の練習に一生懸命取り組んでいます。
　山口市長は「スポーツは身体が基本。好き嫌いをしない
でたくさん食べて、がんばってください。良い結果を期待
しています」とエールをおくりました。

　「第 21 回スナッグゴルフ対抗戦 JGTO カップ全国大会
in 西

にし

郷
ごう

村」が福島県で開催されて市内から４校が出場し、
優勝が北川根小学校、２位が岩間第三小学校、３位が稲田
小学校に輝きました。
　北川根小学校の優勝は、平成 20 年以来の２回目。
　２位と３位には、北川根小学校とともに日々の練習や各
種大会で切磋琢磨してきた岩間第三小学校と稲田小学校が
入賞し、市内すべての小学校でスナッグゴルフに取り組む

「ゴルフのまち」の笠間市として、嬉しい快挙になりました。
　選手の皆さん、暑い中チームを支えて応援された指導者、
先生、保護者、大会関係者の皆さん、お疲れさまでした。

笠間市固定資産評価審査委員へ
選任書を交付

伊藤 公象さんへ
敬意と感謝を込めて

7/67/19

県選抜で全国大会へ出場スナッグゴルフ全国大会で
市内学校が１・２・３位独占

7/20

26

7/12

注目の笠
かさまびと

間人を
紹介します

（左から）石井さん、山口市長出場した皆さん

（左から）野口さん、宇津さん、山口市長、常行さん
伊藤さんご家族へ表彰状を授与しました（左から、山口市長、

伊藤さんのご子息 伊
い

藤
とう

 遠
えん

平
ぺい

さん、伊藤さんの妻 伊
い

藤
とう

 知
ち

香
か

さん）
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　伝統文化である陶芸を通じて、子どもたちの自由な創造
力を発揮する場の提供を目的に開催している「全国こども
陶芸展 in かさま」の表彰式が茨城県陶芸美術館で行われま
した。
　第 23 回を迎えた今回は、全国から個性溢れる 1,277 点の
作品応募があり、市内の中・義務教育学校から 5 名が特別
賞を受賞しました。
　受賞した皆さん、おめでとうございます。

　６月 22 日に開催された「第８回茨城県ジュニアゴルフ
大会」で、15 ～ 17 歳男子の部で出

で

口
ぐち

 千
ち

加
か

志
し

さん（水戸
啓明高等学校３年）、小学生女子の部で柴

しば

田
た

 愛
まな

未
み

さん（北
川根小学校６年）の市内在住２人が、それぞれの部門で優
勝に輝きました。
　また、柴田さんは７月 23 日に宍戸ヒルズカントリーク
ラブで開催された「2024 年 関東小学生ゴルフ大会」女子
の部でも優勝しました。
　優勝おめでとうございます。

「第 23 回全国こども陶芸展 in
かさま」表彰式を開催

7/20
市内ジュニアゴルファーが活躍

市内受賞者の皆さん
（左から、赤

あか
上
がみ

 大
やま

和
と

さん、髙
たか

橋
はし

 龍
りょう

雅
が

さん、岩
いわ

藤
とう

 莉
り

紗
さ

さん、大
おお

津
つ

 愛
あい

莉
り

さん）

（左から）出口さん、柴田さん

詳しくはこちら

　こちらのコーナーでは、１歳のお誕生日を迎えたお子さんの写真などを保護者の皆さんから提供
いただき、掲載しています。申し込み方法は、こども政策課で毎月行う一歳児相談の案内通知や右
の二次元コードからご確認ください。

小
こ

池
いけ

 陽
ひな

大
た

くん

父：智
とも
光
みつ
さん　母：梨

り
沙
さ
さん

８月生まれ

父：遼
りょうた

太さん　母：友
ゆ
⾹
か
さん　姉：杏

あん
凪
な
ちゃん

４月生まれ 舘
たち

 七
なな

聖
せ

くん

 秘書課（内線 229） 秘書課（内線 229）

2 ⼈仲良く元気に
育ってね

はじめての
お誕生日について

山
やま

岸
ぎし

 葉
よう

くん

父：将
まさ
大
ひろ
さん　母：美

み
和
わ
さん　兄：椿

つばき
くん

７月生まれ

元気にすくすく
育ってね

たくさん食べて
元気に育とう！
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